



14.09.2024

Protokoll der Vorstandssitzung mit Trainern vom 13.09.2024

Teilnehmer: Uwe Waterstraat, Markus Grabinski, Martin Kotzte, Leon Kölling, Dirk Otto, Kai Völker, Calvin Heinz, Stan Remus

Entschuldigt: Peter Bothe, Roy Krecklow, Sven Colberg, Enrico Jachan

L. Kölling für die E-Jugend

E-Jugend hat zurzeit 7 Kinder

Leon und Lennart leiten ab sofort hauptverantwortlich das Training. Leon ist Hauptansprechpartner für die E-Junioren. Justin hat die Verantwortung der E-Junioren abgegeben, wirkt im Hintergrund aber noch mit, um die organisatorischen Abläufe zu unterstützen.

Der Vorstand dankt Justin für sein Engagement und auch dafür, dass er sich weiterhin für die E-Jugend und den Verein intensiv engagiert. DANKE

Die Mannschaft wurde für den Spielbetrieb abgemeldet. Es wird weiter intensiv daran gearbeitet junge Spieler*innen für die Mannschaft zu gewinnen. Sobald ausreichend Kinder regelmäßig am Training teilnehmen, werden erste Test- bzw. Freundschaftsspiele organisiert. Anmeldung zum Spielbetrieb in der Rückrunde wird angestrebt.

Für die Kids werden Leon und Lennart mit Zustimmung durch den Vorstand Trainingskleidung besorgen.

C. Heinz für die A-Jugend

Schwierige Saison steht bevor, da viele Spieler noch sehr jung für diese Altersklasse sind. Großer Trainerstab, Haupttrainer und damit Hauptansprechpartner für die A-Jugend sind Marcel Knauth bei Admira und Enrico Jachan auf der Seite von Blau-Weiß.

Seite 1 von 2

Vereinsanschrift:

Roy Krecklow
Schorfheider Str.2
15711 Königs Wusterhausen
verein@sc-blau-weiss-schenkendorf.de

1.Vorsitzender
Stan Remus

Vereinsregister: VR 5227 CB
LSB - Kennziffer: 610088

Bankverbindung
Mittelbrandenburgische Sparkasse
IBAN DE 95 1605 0000 3661 0242 55
BIC WELADED1PMB

D. Otto & K. Völker für die Herren

13 Mannschaften in der Liga, Ziel wird für diese Saison etwas vorsichtiger angesetzt: „Oben mitspielen und schauen, wie die Saison verläuft“

Trainingsbeteiligung aktuell 12 – 15 Spieler, der Kader hat eine Größe von 26 Spielern mit derzeit drei Verletzten.

M. Grabinski für die Ü32

Saisonstart verfehlt, für die ersten Saisonspiele wird wieder zahlenmäßig mit einem rechten überschaubaren Kader gerechnet.

Mannschaftsfoto für Homepage ist noch offen.

M. Grabinski für Kindersport

Grundsätzlich sehr positive Entwicklung für den Bereich zu verzeichnen. 25 neue Mitglieder eingetreten.

Hallenzeiten in KW zu bekommen, stellt sich derzeit schwierig dar. Aktuell wird davon ausgegangen, dass im September montags die Heinrich von Kleist Halle genutzt werden kann.

Erster Austritt aufgrund geänderter Hallenzeiten, Antrag auf Rückerstattung des Beitrages kann gestellt werden.

U. Waterstraat für das Tischtennis

Zunehmend steigende Trainingsbeteiligung, Stimmung ist wie gewohnt gut und am 16.09.2024 findet das traditionelle Tischtennis-Turnier statt.

Mit sportlichen Grüßen

Stan Remus